

## **Grußwort des Landrats Max Heimerl zur Bildungsmesse Inn-Salzach 2026**

Liebe Besucherinnen und Besucher der Bildungsmesse Inn-Salzach,  
liebe Schülerinnen und Schüler,



seit 20 Jahren veranstalten die beiden Landkreise Mühldorf a. Inn und Altötting in Kooperation mit der Industrie- und Handelskammer für München und Oberbayern, der Handwerkskammer für München und Oberbayern, der Kreishandwerkerschaft Altötting - Mühldorf und den Schulen überaus erfolgreich die Bildungsmesse Inn-Salzach. Sie ist zu einer herausragenden Marke geworden und aus unserer Region nicht mehr wegzudenken.

Mit unserer Bildungsmesse Inn-Salzach stellen wir allen Jugendlichen, Eltern, Unternehmen und Bildungseinrichtungen eine hervorragende Plattform zur Verfügung, um vor Ort eine Vielzahl an Angeboten für Ausbildung, Weiterbildung und Studium kennenzulernen, zu vermitteln und Entscheidungshilfen für die zukünftige Berufswahl zu bieten.

Über 170 Austellerinnen und Aussteller präsentieren auf dem Volksfestplatz am Freitag, 17. April und Samstag, 18. April kostenlos jeweils von 9-16 Uhr zahlreiche Möglichkeiten, heimatnah den Traumberuf zu finden und in den Dialog zu kommen, denn ein persönliches Treffen stellt noch immer die erfolgreichste Art der Kommunikation dar. Die Bildungsmesse Inn-Salzach zeigt damit die große Vielfalt an schulischen, beruflichen und akademischen Perspektiven in unserer Region.

Ich danke allen Kooperationspartnern, allen Austellern und allen Beteiligten für Ihren großartigen Einsatz und wünsche allen Besucherinnen und Besuchern viele gute Gespräche, spannende Begegnungen und zwei erfolgreiche und interessante Tage auf der Bildungsmesse Inn-Salzach 2026.

**Deine Messe! Deine Zukunft! Sei dabei!**



Max Heimerl

Landrat im Landkreis Mühldorf a. Inn